

Ich rege an, die nächtliche Beleuchtung für städtische Wahrzeichen (z.B. Marktkirche, roter Turm, Leipziger Turm) wieder anzuschalten. Die Lage auf dem Energiemarkt ist zwar weiterhin angespannt, aber dennoch stabil. Die marginal eingesparten Energiekosten, welche durch die ausgeschaltete Beleuchtung zu Stande kamen, stehen nicht mehr im Verhältnis zum Verlust an Aufenthaltsqualität (insbesondere Sicherheitsempfinden) und der reduzierten touristischen Attraktivität. Mit Blick auf die jüngsten positiven Nachrichten für unsere Stadt, ist es jetzt an der Zeit auch den Hallenserinnen und Hallensern ein Stück Normalität zurückzugeben.

Gez. Christoph Bernstiel
Stadtrat